
Touareg zieht 747
Beitrag von „mike“ vom 8. September 2007 um 19:02

Zitat von juma

welche Filmkulisse?

Hi!
Meinem Kenntnisstand nach ist es auch kein "fake" bzw. Kulissenflugzeug. Allerdings macht bei
einer 747 alleine die Frage, ob vollgetankt oder trocken geflogen schon einige Tönnchen aus.
Davon unabhängig war es aber eine coole Aktion von VW und ich bin mal gespannt, wie die das
noch toppen wollen (beim TF Treffen gab es ja Andeutungen in die Richtung)  .

Gruss,
Michael

.
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